

Schach

Matija Stauber spielte am besten

Das Baarer Schachturnier ist entschieden. Der Sieger ist wieder aus Baar.

Nach vier Wochen und sieben spannenden Partien ist der diesjährige Sieger des Baarer Turniers endlich bekannt. 23 Teilnehmende aus

dem Kanton Zug und Umgebung duellierten sich dieses Jahr am Brett. Nachdem der Pokal die letzten zwei Jahre an Cyrill Leuthold aus Zug ging, geht der diesjährige Turniersieg wieder an einen Baarer: Matija Stauber konnte von sieben Partien sechs gewinnen und musste sich mit nur

einem Unentschieden zufriedengeben. Somit verlor er keine einzige Partie. Wir gratulieren ihm zu dieser sehr guten Leistung! Auf Platz 2 konnte sich Kurt Gretener platzieren und der dritte Rang ging dank Buchholzpunkten an Hans Rudolf-Wiser.

Dylan Schwendener